



Reiteró que México es un país democrático, donde se respeta la libertad de expresión

EDUARDO ORTEGA
eortega@elfinanciero.com.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum proyectó que, pese a las críticas y protestas contra la elección del Poder Judicial, “millones y millones” de personas saldrán a votar el 1 de junio por jueces, magistrados y ministros. Aseguró que México es un país democrático, donde se respeta la libertad de expresión y manifestación.

Además, durante una gira por La Paz, Baja California Sur, la mandataria –en medio de la tensión con el gobierno de Estados Unidos– enfatizó que México “no es colonia de nadie, no es protectorado de nadie”.

“No se nos debe olvidar que, en 1914, hubo barcos de Estados Unidos que se apostaron en Veracruz. Nosotros luchamos por un país libre, independiente y soberano, y eso lo vamos a defender siempre”, advirtió.

La titular del Ejecutivo, quien anunció 12 acciones prioritarias para Baja California Sur en materia de agua potable, infraestructura carretera, vivienda, educación y salud, defendió que Morena ha luchado para

DEFIENDE LA ELECCIÓN JUDICIAL

Sheinbaum asegura que millones de personas saldrán a votar el 1 de junio



Trabajo. La presidenta Sheinbaum realizó una gira por La Paz, Baja California Sur.

garantizar las libertades en México.

“(Luchamos para) que no se censure a los medios (ni) a la prensa; que todos podamos decir lo que queramos; que no se reprima a las movilizaciones sociales, al pueblo, por manifestarse, o incluso a la oposición”, indicó la presidenta

Sheinbaum.

Asimismo, la mandataria defendió la elección judicial, en la cual –según el Senado de la República, dominado por Morena– participan al menos 20 candidatos a cargos de jueces, magistrados y ministros relacionados con el narcotráfico.